



No 11

POUR PUBLICATION IMMEDIATE
LE JEUDI 25 FEVRIER 1965.

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, M. Paul Martin, a annoncé aujourd'hui que M. Thomas Paul Malone, ambassadeur du Canada en Iran, a été accrédité en outre en tant qu'ambassadeur du Canada en Irak. Les relations diplomatiques du Canada avec l'Irak étaient assurées précédemment par l'accréditation dans ce pays de l'ambassadeur du Canada au Liban, dont le second poste sera maintenant la Jordanie et non plus l'Irak.

M. Malone est né à Edmonton (Alberta) le 8 février 1915 et il a fait ses études à l'Université de l'Alberta. De 1936 à 1942, M. Malone fut journaliste et boursier de la presse du Commonwealth dans des journaux du Canada, d'Angleterre et d'Australie. En 1942, il passa à l'emploi de la Commission d'information en temps de guerre et fut attaché de presse au Haut-Commissariat du Canada à Canberra. En 1946, il entra au ministère des Affaires extérieures. Il a occupé des postes à Canberra, Washington et La Haye (où il devint en 1958 conseiller de l'ambassade du Canada). En 1962, M. Malone a été nommé ambassadeur à Téhéran.

M. Malone est marié. Il a quatre fils et une fille.